

# Fitch baja calificación de Petróleos Mexicanos

YESHUA ORDAZ  
CIUDAD DE MÉXICO

La calificadora Fitch Ratings redujo la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) de largo plazo de “BB+” a “BB” y de corto plazo de “AA” a “A”; la perspectiva es negativa.

De acuerdo con la agencia, la rebaja en la calificación refleja el continuo deterioro del perfil de crédito de la empresa productiva, en medio de la recesión de la industria mundial del petróleo y el gas, los supuestos más bajos del precio del petróleo de Fitch y el debilitamiento de su vínculo crediticio con México.

“El deterioro del perfil crediticio aislado de Pemex refleja la flexibilidad limitada de la compañía para navegar la recesión en la industria del petróleo y el gas dada su elevada carga fiscal, alto apalancamiento, aumento de los costos de elevación por barril y altas necesidades de inversión para mantener la producción y reponer las reservas”, señala la calificadora.

La empresa productiva del Estado se encontraba en nivel especulativo desde julio pasado de ‘BBB-’ a ‘BB+’ después que el gobierno mexicano realizará el anuncio del plan de negocios para la petrolera, lo que pondrá en riesgo las métricas crediticias de llevarse a cabo, de acuerdo con Fitch.

El jueves de la semana pasada S&P recortó la calificación crediticia de Pemex después de que también realizará una degradación en la calificación de la nota soberana de México.

Durante el cierre de ayer la Mezcla Mexicana de Exportación (MME) logró su segunda alza al romper la barrera de los 20 dólares, al cotizar 20.48 dólares el barril.

La mezcla mexicana tuvo una recuperación de 27.6 por ciento, o 4.43 dólares, lo que significó dos aumentos al hilo, después de que ayer ganara 51 por ciento para terminar en 16.05 dólares por barril.

En la semana se observó una recuperación de los precios de petróleo, con el WTI mostrando un avance de 33.84 por ciento a 28.79 dólares por barril, ante la especulación de que Arabia Saudita, Rusia y Estados Unidos, podrían llegar a un acuerdo para limitar su producción petrolera, señaló Banco Base. ■